
 

NEWSLETTER AME suite à l’Assemblée Générale 
 

Ce vendredi 2 octobre 2020 s’est tenue l’Assemblée Générale des Amis des Ecoles. 
Des parents d’élèves, des représentants des deux écoles et des mairies de nos 2 communes y ont participé. 
 

Bilan 2019-2020 : un bilan dont nous n’avons pas à rougir ! 
 

- L’année 2019-2020 a été pour nous tous une année perturbée par le confinement, puis la réouverture 
progressive des écoles selon des modalités ne permettant pas de moment de convivialité. 
- Les Amis des Ecoles ont dû annuler 5 de leurs 13 projets de l’année, et tous les évènements planifiés 
après la mi-mars 2020. 
- Malgré cela, l’année 2019-2020 se conclut avec un bilan des sommes collectées par élève dans la 
fourchette habituelle (plutôt dans le bas de la fourchette, et en-dessous de la moyenne, de façon logique) ; 
- Nous sommes par ailleurs satisfaits d’avoir pu maintenir la fête de Noël et le Loto des Enfants et de vous 
avoir proposé des évènements inédits (Boum des enfants l’après-midi suivant le Marché de Noël) ; 
- Grâce à nos actions, les enfants ont pu bénéficier de sorties en première partie d’année, de matériel 
pédagogique, de fournitures pour les travaux manuels, et de cours de tennis sans que vous n’ayez à en régler 
le coût. Mais les écoles ont elles aussi dû annuler certains projets et certaines sorties. 
 

Année 2020-2021 : les décisions qui s’imposent 
 

- Ce bilan financier positif, les soldes de trésoreries des coopératives scolaires, et les incertitudes quant aux 
possibilités de sorties pour la nouvelle année scolaire nous amènent à la décision de prévoir une année 2020-
2021 sans demande de cotisation auprès des parents d’élèves. Nous pensons que cette nouvelle sera bien 
accueillie compte-tenu des impacts de la situation sanitaire sur les ressources des familles. 
- Côté projets, les Amis des Ecoles doivent s’adapter eux aussi. Il n’y aura a priori pas de redémarrage des 
goûters qui constituent des regroupements aux abords des écoles, pas d’évènement mêlant les différents 
groupes classes dans un lieu clos. Les projets à l’étude sont la vente d’objets et les événements en extérieur 
(Marché de Noël, fêtes printanières et estivales telles que Carnaval, Vide ta Chambre, Kermesse). 
 

Bureau 2020-2021 : une équipe dans la continuité, mais pas éternelle … 
 

- Malheureusement, dans ce contexte sanitaire si particulier, nous n’avons pas réussi à attirer de nouvelles 
candidatures pour rejoindre le bureau. Nous fonctionnerons avec une équipe de 4 personnes, dont 3 ont des 
enfants ont CM2 et dont aucune n’aura d’enfant en maternelle l’an prochain. 
- Il est urgent que des bénévoles nous rejoignent pour permettre une transition vers l’année 2021-2022 ! 
 

Présidente Trésorière Secrétaire Secrétaire adjointe 
    

    
Caroline Thebaud Catherine Radenac Aurélia Chevalier Mathilde Guichard 

Maman de Clément (CM2) Maman de Juliette (CM2) 
Maman de Elise (CE1) et Nila 

(CM2) – enfants Girard 
Maman de Louise (GS) et 

Jules (CE2) – enfants Wolff 
 

Pour recevoir le compte-rendu complet de l’Assemblée Générale, pour nous rejoindre, participer aux réunions 
de bureau, venez à notre rencontre ou contactez-nous sur amis-des-ecoles@outlook.fr 


